

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

André RAPPAZ

La nonnette et l'espagnolette :
trois minutes œcuméniques

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1984, tome 80, p. 26

© Abbaye de Saint-Maurice 2013

La nonnette et l'espagnolette

C'était comme aujourd'hui, un beau matin d'été à Saint-Maurice. Dans un des longs couloirs de l'Abbaye, une mésange égarée voletait, visiblement affolée de ne plus retrouver la voûte du ciel sous les voûtes du couvent... Pour la libérer je lui ouvris, une à une, toutes les fenêtres : 11 exactement, la 12^e étant fixe, et sans espagnolette.

Eh bien ! croyez-moi ou pas : c'est justement contre celle-là que notre mésange partit en flèche écraser sa jolie petite tête de nonnette !

Tout au long des couloirs obscurs de la vie, devant nos affolements et nos égarements, Dieu nous ouvre ses fenêtres : **toutes** ses fenêtres, car, à la dernière aussi, il a posé son espagnolette.

André Rappaz

* L'été dernier, la Radio romande sous le titre de Radio-Rail a organisé une série d'émissions à partir d'un train spécial stationnant dans diverses localités de notre pays. A l'étape de Monthey, nous avons eu le plaisir d'entendre à trois reprises notre confrère le chanoine André Rappaz prononcer la « Minute œcuménique ». Nous sommes heureux de publier ces trois textes.